



**SALUD** Los pacientes curados del VIH: "Gané la lotería" P24 y 25

**LITERATURA** Indignación por los cambios en textos de Roald Dahl P28



Biden abrazaba ayer a Zelenski en Kiev ante el mural que recuerda a los soldados muertos en la guerra, en una imagen de la presidencia ucraniana.

## Biden muestra su apoyo a Kiev con una visita por sorpresa

El presidente de EE UU pasa seis horas con Zelenski, vaticina "días y años difíciles" y anuncia un nuevo paquete de ayuda militar de 470 millones

MARÍA R. SAHUQUILLO LUIS DE VEGA, **Kiev**  
Visita histórica y cargada de simbolismo. El presidente de EE UU, Joe Biden, ofreció ayer la señal más clara de su apoyo a Ucrania desde el inicio de la guerra con un viaje arriesgado y por sorpresa

a Kiev. Biden se reunió con su homólogo ucranio, Volodimir Zelenski, a cuatro días del primer aniversario de la invasión rusa y en el inicio de una ofensiva de Moscú en la región de Donbás. El dirigente estadounidense anunció un paquete de ayuda militar

de 500 millones de dólares (470 millones de euros). La Casa Blanca informó al Kremlin de la visita con unas horas de antelación, lo que no impidió que sonaran las alarmas antiaéreas como casi cada día. Durante la visita, de seis horas, Biden y Zelenski se vieron

en el palacio presidencial y pasearon por el centro. Rusia, según Biden, se ha equivocado al creer "que Ucrania era débil y que Occidente estaba dividido". "Quedan días, semanas y años muy difíciles", añadió. PÁGINAS 2 A 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

La duración de los procedimientos llega a duplicarse en juzgados y salas del Supremo

## Dilación judicial, criminal en la calle

REYES RINCÓN, **Madrid**  
El hombre que mató y descuartizó a su esposa en Lanzarote en 2019 fue liberado por haber cumplido el tiempo máximo que podía estar encarcelado sin sentencia. Las llamadas "dilaciones indebidas" son uno de los atenuantes más habituales que reducen los castigos penales. Según datos del

Consejo General del Poder Judicial, la duración media de los procedimientos se ha duplicado en una década en ciertos órganos, desde los juzgados de instrucción y primera instancia a varias salas del Tribunal Supremo. Unos casos se explican en la carga de trabajo; otros en la falta de diligencia en los juzgados. PÁGINA 17

Hay secretos que merecen ser contados

DESCUBRE MÁS



EL PAÍS

## Dimisiones en Renfe y en Transportes por el fiasco de los trenes

Renuncian el presidente de la compañía y la secretaria de Estado

RAMÓN MUÑOZ, **Madrid**  
El presidente de Renfe, Isaías Táboas, y la secretaria de Estado de Transportes, Isabel Pardo de Vera, presentaron ayer su dimisión por la crisis desatada al conocerse el contrato de 31 trenes para la red de Cercanías de Cantabria y Asturias que, por su diseño, no cabían en los túneles que debían atravesar. La ministra de Transportes, Raquel Sánchez, admitió: "Se produjo un error, que se detectó en febrero de 2021, y se ha tardado mucho tiempo en corregirlo, un tiempo inasumible". PÁGINA 39

## La dirección del PP descarta rehabilitar a Casado porque "no suma"

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**  
La dirección del PP no considera posible rehabilitar políticamente a Pablo Casado al cumplirse un año de su destitución. En Ginebra temen la reacción de Isabel Díaz Ayuso en el caso de que el partido quisiera organizar algún acto con su anterior líder. "Casado no suma", dicen fuentes de la formación, tras publicar EL PAÍS los mensajes de la cúpula del PP en aquellos días de crisis. PÁGINA 14

## El presidente de LaLiga: "Laporta debe explicar bien lo ocurrido o dimitir"

L. J. MOÑINO / R. PINEDA  
**Madrid / Sevilla**  
El presidente de LaLiga, Javier Tebas, instó ayer al máximo dirigente del Barcelona, Joan Laporta, a dar explicaciones sobre los pagos al dirigente de los árbitros José María Enríquez Negreira. De lo contrario, dijo, "debería dimitir". El Sevilla y el Espanyol exigieron una investigación a fondo del escándalo. PÁGINA 35